

## UN BEAU DEBUT DE SAISON DU CLUB CHELLOIS : VAINQUEUR DU TOURNOI des 19 et 20 septembre à ANGERS

C'est presque devenu une tradition, Angers propose son tournoi de reprise afin de permettre aux clubs de se préparer à la saison sportive qui va commencer. Cette année, le tournoi était limité à 10 équipes évoluant en N2 ou N3 et les mesures sanitaires bien présentes, pour le bon déroulement des matchs.

3 clubs franciliens y participaient : CHELLES, CORBEIL et LIBELLULE

Les autres clubs de ce tournoi : Angers, La Rochelle, Granville, Limoges, Orléans, Rennes, Flers



Comme à chaque début de saison, avec les nouveaux effectifs (arrivées et départs), chaque équipe doit trouver sa composition idéale, face à son adversaire.

Les Piranhas de Chelles ont parfaitement su trouver cet équilibre. Nous avons pu voir de belles actions individuelles mais aussi un collectif performant, alliant l'expérience des plus anciens au potentiel des plus jeunes.

Sur la phase de poules, ils sont à égalité sur leur 1<sup>er</sup> match (Chelles 7 / Orléans 7) puis invaincus sur les 3 suivants (Flers 3 / Chelles 10 – Granville 5 / Chelles 8 – Chelles 7 / Corbeil 3).

Ces bons résultats leur permettent de jouer la grande finale contre Rennes (Rennes 10 / Chelles 19) qu'ils gagnent.



**Un grand bravo à notre équipe chelloise pour cette victoire face à des clubs engagés en niveau supérieur (N2). Bien joué, Messieurs !!**